«Aprender Roma», vídeos sobre los primeros cristianos en la Ciudad Eterna

Profesores y estudiantes de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz (Roma) están elaborando una serie de vídeos sobre las huellas que los primeros cristianos dejaron en la ciudad. Es un modo de conocer la historia de la fe en un marco incomparable.

23/03/2024

 Playlist con los vídeos de la serie "Aprender Roma"

Dividida en tres temporadas de nueve episodios cada una, la serie "Imparare Roma" está diseñada para mostrar las riquezas artísticas, culturales y de fe que la Ciudad Eterna conserva. Los episodios, con una duración media de 5 minutos, se publicarán periódicamente en el canal de YouTube y en las redes sociales de la Universidad de Santa Croce, una vez al mes durante los próximos tres años.

Los vídeos se centrarán en contar las historias que han dejado una huella indeleble en las obras de arte que hoy son admiradas o en esos lugares simples y a menudo poco conocidos de la Urbe. Antigüedad, Edad Media, Edad Moderna y Contemporánea Siguiendo un hilo narrativo en orden cronológico, las tres series que componen el proyecto cubren la Antigüedad (primera serie), la Edad Media y el inicio de la Edad Moderna (segunda serie) y el resto de la Edad Moderna y Contemporánea (tercera serie).

A través de las vidas de los santos que han marcado profundamente la historia de la Iglesia y de eventos históricos que aún hoy pueden recordarse en muchos monumentos, será posible emprender un viaje virtual en el tiempo para descubrir la riqueza que el centro de la Cristiandad continúa ofreciendo a los fieles de todo el mundo.

Hasta ahora se han realizado 15 episodios que han contado con la participación de 17 estudiantes de diversas Facultades de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, laicos y religiosos, procedentes de diferentes países: Sri Lanka, Brasil, India, México, Italia, Kenia, Argentina, Nicaragua y España.

A lo largo de 2024 se completarán las grabaciones de los episodios restantes, que serán presentados por nuevos estudiantes. De esta manera, tendrán la oportunidad de aprender la historia de la ciudad en la que viven y estudian durante algunos años, antes de regresar a sus diócesis.

La iniciativa se ofrece a estudiantes, profesores, empleados, amigos, benefactores y personas vinculadas a la Universidad de la Santa Cruz como una oportunidad para profundizar en toda la riqueza de Roma en el contexto del desarrollo del cristianismo hasta nuestros días. Se espera que esto cree un ambiente que, a través del estudio y la

exploración de la riqueza cultural y espiritual de la Ciudad Eterna, contribuya a un desarrollo académico, personal y humano más grande y positivo.

El proyecto se financia a través de una campaña de recaudación de fondos iniciada por la Oficina de Promoción y Desarrollo. Los contenidos son supervisados por los profesores del Departamento de Historia de la Iglesia de la Universidad, Luis Cano y Javier Domingo.

Los títulos de la primera serie presentan los lugares del paso de San Pablo por Roma y su martirio y entierro, así como el de San Pedro, la vida de los primeros cristianos, el testimonio de los mártires y la historia del emperador Constantino, con la construcción de las basílicas de San Juan de Letrán y Santa Croce in Gerusalemme.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-uy/article/aprenderroma-videos-sobre-los-primeroscristianos-en-la-ciudad-eterna/ (15/12/2025)